
先輩が後輩に読ませたい１冊を選び、先輩が後輩に読ませたい１冊を選び、先輩が後輩に読ませたい１冊を選び、
それぞれ感想を寄せてもらいました。それぞれ感想を寄せてもらいました。それぞれ感想を寄せてもらいました。

先輩先輩先輩 後輩から へ、
本のレコメンデーション !!

　「すぐやる人」になれるというタイトル通り、読んですぐ行動に
移せるよう具体的かつ端的な内容でとても読みやすい本でし
た。単に仕事術が書かれているだけではなく、それぞれ実際トヨ
タ式仕事術を実行したエピソードが盛り込まれています。仕事上
発生する問題がざっくり８つにカテゴライズされているので、何
か困った時に辞書のような感じでこの本を手に取ってみるのも
いいかもしれません。
　私は最近仕事に集中していると、だんだんと机上に物が増え
ていってしまう事に悩んでいました。定期的に整理をしているつ
もりですが、気づくとまたしまうべき書類が溜まってしまう…。
　こんな悩みの解決方法も「整理整頓後のリバウンド問題」とし
て取り上げられています。「リバウンドしてしまう原因を突き止
め、二度と同じ状態に戻らないように徹底することが大切」と、書
かれている事は当たり前のように聞こえますがなかなか実行で
きないのが現実です。そこで１日の中に「ビューティータイム」と
いう時間を設けて、徹底的に掃除する時間を作るという解決策
があげられていました。面倒くさがりの私ですが、これから退社
前の数分でも自分の中でルールを決めて実行をしていけるよう
にしたいです。

後輩：兜森早也佳のレビュー

　本書は「世界のトヨタ」が創業時から現在においても取り組んでいる「トヨタ式」
の仕事のやり方や捉え方を、92の事例をもとに紹介しています。①スピード仕事
術、②片付け（５S）、③問題解決法、④ムダどり、⑤資料をA3 １枚にまとめる、⑥
PDCA＋F、⑦チーム力、⑧成長力の8つの章にカテゴライズされています。どの章
も言っている事は同じで、本書を最後まで読んで感じたのは、仕事において一番大
切なのは「当たり前の事を当たり前にやり続ける」というとてもシンプルなものでし
た。書かれているのはどれも基本的な事ばかり、しかしその基本的な事が仕事にお
いては一番「大切」なのだと改めて知り、またその基本的な事を常に続ける事の難
しさも痛感しました。また一つの結果に満足せず、常に「もっと良くならないか」
「もっと早くできないか」という精神で改善の工夫や努力を惜しまない姿勢の大切
さにも改めて気づかされました。
　私は仕事をする上でこの基本的な事を果たしてどれだけ意識して行動できてい
ただろうか？と自分を見つめなおし、また十分に意識していないから残業時間だけ
が長くなってしまっているのではないか、と恥ずかしながら反省をした次第です…。
　改めて本書を通して、基本的な事を｢まずやってみる｣という事の大切さを学びま
した。私も兜森さんも「スーパースター」ではなくどちらかというと愚直な「普通の
人間」です。そんな普通の人間の我々こそ、日々知恵を出し合い、常に正しい努力を
し、1歩・2歩・3歩と確実に前に進む事で、チームをより高めていくしかないと思い
ます。
　本書から得たものを仕事に積極的に取り込んで行き、更なる自分達の成長に繋
げていきたいと思います。

今回の書籍
『トヨタ式「すぐやる人」になれる
　８つのすごい！仕事術』
著者：桑原　晃弥 
出版：笠倉出版社
価格：￥880（税込）

先輩：青山　寛のレビュー

兜森早也佳兜森早也佳
マーケティンググループマーケティンググループ マーケティンググループSMマーケティンググループSM

青山　寛青山　寛

Tel:（052）331-8881（代）  Fax:（052）332-3178   https://www.kp-c.co.jp

～編集後記～
▲表紙では2022年の「コレ買う！気になる！」
をお届けしました。実はコマダグループのス
タッフに今年増えそうな消費ジャンルをアン
ケートしたところ、「なし」という回答も意外に
多く、全体の約24％を占めました。「昨年はい
ろいろ消費してしまったので、今年はあまり買
わないようにしたい」という人に加えて、もの
は増やしたくないけれど「株」や「お金」は増や
したいという人も。確かに最近では小額から
始められる投資アプリも話題になっていま
す。うっかり衝動買いで無駄遣いするより、も
しかしたら投資のほうがお得で満足が得られ
るのかもしれませんね。
▲物欲を刺激される一方で「断捨離しなきゃ」
と思っている人も多いのではありませんか？
「ひとつ買ったら、ひとつ捨てる」という習慣を
つければよいのですが、問題はそれ以前から
処分に迷いどんどんたまってしまっているも
の。どれも購入時は気に入って買うものだけ
に頭が痛いですよね。いずれにしても、買う前
には「今あるものをどうするか」についても少
し考えてみる必要性はありそうです。

【駒田グループ】駒田印刷株式会社／アドシンク株式会社／株式会社伊勢出版（津市）／株式会社エイコープリント（横浜市）

紙面の目的は？ブレない軸がミソ！Lesson＃8

「さあ！効果的な紙面を作るぞ！」と意気込んでも完成してみたら、「あれ？何が何だかわからないも
のになってしまった…」ということ、ありませんか？実は制作する上で一番重要なのは、ブレない軸を
決めることなのです。そこで今回は軸を考える方法を紹介します。

紙面が完成したら、4つの要素からブレていないか確認しましょう。例えば、「かっ
こいい写真を大きく入れたけど、この紙面の目的は理解してもらうことだから、
もっと説明を入れないと伝わらない」など、軸がしっかりしていると本来の目的
に戻ることができるので、より効果的な内容でデザインすることができます。

Point1　4つの要素を整理しよう！

Point2　軸からブレていないか確認しよう！

who? what? why? when?
how?

どんな人に伝える？ 何を伝える？ なぜ伝える？ いつ・どうやって伝える？

20代女性に新商品の化粧品の効果を正しく理解してもらうために発売前にDMで伝えたい。
例

軸がブレなけれ
ば

デザインもブレ
ない！

13 .3インチのノートPCサイズの電動モビリ
ティ。 時速10km/hで公道を走れる「持ち運べ
る車」です！ （エイコープリント・金田美穂）
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あらゆるシーンに、ガラスで「価値の創造」を
　私たちの住まいの窓やサッシはもちろん、店舗、オフィスビル、公共施設など、あらゆる場所に使われて
いるガラス。宮吉硝子さんは1926（大正15）年の創業以来、およそ100年近い間、ガラスの専門商社とし
て確固たる地位を築いてきた名古屋の企業です。
　同社は国内外あらゆるメーカーの製品を取り扱っているのが特徴。また、全国の施工業者とのネット
ワークを武器に、北海道から沖縄まで納入・設置できる点が強みです。たとえば、みなさんご存じの大手コ
ンビニやファミリーレストランの外装・内装のガラス、最近各地でよく見かけるガラスで囲われたバス停も
宮吉硝子さんによるもの。ちなみにこのスタイルのバス停は海外でも採用されています。さらに2012年
にグッドデザイン賞を受賞したベランダ用ガラス「アーバンeco Gstyle」は高層階でも強い風にびくとも
しない耐久性が自慢。特殊工法で美しい外観を実現させる点も高い評価を得ています。また、世界的に注
目を浴びる香港の装飾ガラスメーカーRahmen社の日本唯一の総販売窓口として、より魅力的な空間演
出を提案しています。
　「メーカーは技術を開発し、我々はそれを生かした付加価値を提案していくのが務め」と語る同社の立
木元規社長。そのため、社内では見積書などの事務作業はAIを活用して自動化し、クリエイティブな提案に
注力できる体制づくりにも取り組んでいます。これまで培った技術とノウハウをもとに、ガラス建材のみな
らず、店舗施設の機能提案、家電や調理器具、スマートフォンなどへの素材提案など、さまざまなジャンル
にビジネスの可能性を広げる宮吉硝子さん。わくわくするようなアイデアはとどまるところを知りません。

このコーナーでは弊社とお付き合いのあ
るお客様の事業や魅力をご紹介していま
す。今回はガラス建材の販売・施工にとど
まらず、空間の提案、精密機器などの産業
用資材の提供まで幅広く手がけ、新たな
ガラスの可能性を広げる専門商社・宮吉
硝子さんです。

宮吉硝子オリジナル規格化商品
自立型ガラスサイン　GLASSIA -グラシア-

宮吉硝子株式会社 様
■創業　1926（大正15）年
■設立　1958（昭和33）年
■本社所在地
　名古屋市昭和区福江3丁目7番2号
■HP　https://www.miyakichi.co.jp/

　’23年卒大学生を対象としたインターンシップを昨年夏から開催。日程
が残り僅かとなりました。一昨年はずっと緊急事態宣言が出されていた
こともあり、予定していた日程をほとんど中止にしてしまったため、久しぶ
りにたくさんの学生さんにお会いすることができています。
　コロナ禍で多くの企業さんがインターンシップをオンラインに切り替
える中、当社は”リアルな体験”に重きを置き、会場も自社内にするなど、
感染対策をとった上で、可能な限り現場に足を運んでいただくことにして
います。プログラムにも趣向を凝らし、学生さんからは「実際に自分の目
で確かめることができ良かった」と毎回嬉しい感想をいただいています。
　採用ツールの企画・制作はもちろんですが、こうしたインターンシップ
や説明会の開催方法についてなど、お困りごと・お悩みごとがあれば私
たちにもお声がけください。そしてぜひ、ご一緒に考えさせてください！！

News 1
インターンシップ開催日程、残り僅かに。

※写真はコロナ禍以前に実施したものです。

　駒田印刷は来年ついに創業100周年を迎えます。その100年前、商い
をはじめたのは名古屋テレビ塔(中部電力 MIRAI TOWER)の傍だった
そうですが、約50年前に現在の場所に移ってきました。今回はその当時
から未だ現役の、現在工場棟になっている２F部分をリフォームしました。

News 2
工場棟２Fの内装をリフォームでキレイに！

職人さん、ありがとうございました！こちらは天井を貼り換え中！
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